

2020年4月10日

株式会社 Lateral Kids 職員各位

Lateral Kids 職員の皆さん、お疲れ様です。

コロナウイルス感染、世界的な問題になっています。Lateral Kids の事業所がある全国の地域でも感染者数は毎日増えています。そのような大変な状況の中、毎日業務にあたってくださっている皆さんに心から感謝しております。

皆さん、体調はいかがでしょう。私は、皆さんがこのような状況下を不安に思っているのではないかと心配しております。

きっと様々な媒体から様々な情報が入ってきて、この先どうなるのだろう？生活が変わってしまうのではないかと不安に思っているのではないかと思います。

でも、安心してください。どんなときも Lateral Kids は、皆さんの生活を守ることを最優先に考えております。職員の皆さんが少しでも安心して働けるように、そして皆さんの生活が守られるように、これからも全力を尽くして参ります。

ただ、この困難を乗り越えるには、皆さんの協力も必要です。皆さんひとりひとりが、今自分ができることを考え、今まで通りのできうる限りの衛生対策を講じ、業務を遂行していただきたいと思います。そして、コロナウイルスが終息した後も、たくさんの人に“もりのなかま保育園”を選んでいただけるように頑張っていきましょう。

目まぐるしく状況が変わる中、会社はまだ見たことがない道を選択し、判断をしていかななくてはなりません。その判断は、全ては職員の皆さんの生活を守るためだということをご理解ください。私は皆さんのためにできることはすべてやります。

私たちは家族であり、ワンチームです。一丸となり、前を向いてこの困難を乗り越えましょう。必ず乗り切れます。

株式会社 Lateral Kids
代表取締役 川村 陽介